

Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2020/3797

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

06.08.2020

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbe- zirk II	08.09.2020	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Keine weiteren Wettbüros, Wettvermittlungsstellen sowie Wett- und Tippannahmestellen im Stadtbezirk II

- Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 21.07.2020

Anlage/n:

3797 - Antrag

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II Heinz-Jürgen Pröpper, An der Schmitten 10, 51381 Leverkuse

Stadt Leverkusen Herrn Bezirksvorsteher Rainer Schiefer Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen



CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II

Der Fraktionsvorsitzende Heinz-Jürgen Pröpper

Fraktionsgeschäftsstelle An der Schmitten 10 51381 Leverkusen

Festnetz: 02171 / 89724 Mobil: 0172 2407893

Mail: juergen.proepper@gmx.de

Zeichen: mdp/JP

Leverkusen, 21. Juli.2020

Keine weiteren Wettbüros, Wettvermittlungsstellen sowie Wett- und Tippannahmestellen im Stadtbezirk II

Sehr geehrter Herr Schiefer,

bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtbezirks II:

Antrag:

Die Stadt Leverkusen wird bis zur Überarbeitung des Vergnügungsstättenkonzeptes keine weiteren Anträge auf Erteilung einer Betriebserlaubnis für Wettbüros, Wettvermittlungsstellen sowie Wett- und Tippannahmestellen im Stadtbezirk II genehmigen.

Begründung:

Seit Beginn des Jahres wurden an drei Stellen in Leverkusen, darunter Küppersteg, der Betrieb von sogenannten Tippannahmestellen genehmigt. Dies widerspricht der Intention des Vergnügungsstättenkonzeptes der Stadt Leverkusen. Offensichtlich haben die Betreiber von Wettbüros mit den Annahmestellen einen Umgehungstatbestand gefunden, um zusätzliche Lokale für Wetten einzurichten.

Damit werden für Bürgerinnen und Bürger, die Gefahr laufen, spielsüchtig zu werden, zusätzliche Wettmöglichkeiten geschaffen. Dies ist nicht gewollt. Ebenso wirken Geschäftslokale, die für Wetten aller Art verwendet werden, sowohl für das Kaufpublikum als auch andere Investoren abschreckend.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Jürgen Pröpper (Bezirksmitglied)